

DESTINATAIRES : Tous les parents et les élèves
EXPÉDITRICE : La Direction générale
DATE : Le 29 avril 2020
OBJET : ÉTAT DE LA SITUATION EN DATE DU 29 AVRIL 2020 – COVID-19

Chers parents,
Chers élèves,

C'est avec attention que nous avons pris connaissance du plan de réouverture des écoles dévoilé par le premier ministre, M. François Legault, et le ministre de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur (MÉES), M. Jean-François Roberge, le lundi 27 avril 2020. Comme annoncé, la prolongation de la fermeture de l'ensemble des **écoles secondaires du Québec** est prévue jusqu'à la prochaine rentrée scolaire 2020-2021. Le Collège Laval ne fait pas exception.

Tout comme vous, nous aurions souhaité conclure la présente année scolaire en présence de nos élèves afin de souligner fièrement leur accomplissement et leur réussite lors de divers rassemblements festifs ainsi que de leur partager de vive voix un dernier mot avant le départ pour les vacances. Malgré le contexte inédit qui se poursuit, nous multiplierons nos efforts afin de terminer cette année scolaire de façon remarquable.

Bien que nous ayons un peu plus de temps devant nous afin de préparer la nouvelle rentrée scolaire prévue à la fin du mois d'août prochain, l'équipe du Collège a déjà entamé la planification de ses activités, en adaptant certaines d'entre elles, et mis en place de nouvelles mesures sanitaires permettant un retour en toute quiétude et de façon sécuritaire. Soyez assurés que nous vous tiendrons informés des changements apportés au fil des prochaines semaines.

SOUTIEN PÉDAGOGIQUE À DOMICILE

La Direction des services pédagogiques et l'équipe des enseignants travailleront, en étroite collaboration avec vous, afin de consolider les acquis, de poursuivre les apprentissages essentiels et d'accompagner quotidiennement tous vos enfants jusqu'à la fin du mois de juin. Le Collège s'engage à continuer d'offrir une qualité de prestation de service et espère que l'ensemble de ses élèves continuera d'être fidèle au rendez-vous. Pour y parvenir, il sera primordial de continuer à les encourager en prenant part au soutien pédagogique à domicile ce qui assura leur réussite et leur transition au prochain niveau.

En ce qui a trait à l'évaluation des notions enseignées, il est maintenant permis pour un enseignant de consigner les traces et les travaux produits par ses élèves lors du soutien pédagogique à domicile. L'enseignant pourra ainsi se servir de ceux-ci pour appuyer son jugement professionnel et bonifier, s'il y a lieu, les résultats de ses élèves. Un élève qui est en situation d'échec dans une matière ou qui souhaite améliorer ses résultats a tout intérêt à communiquer ses progrès de façon régulière à son enseignant. Bien évidemment, les élèves ayant participé au soutien pédagogique à domicile jusqu'à la fin de l'année scolaire auront une longueur d'avance et seront assurément prêts à démontrer leurs acquis au retour en classe.

BIBLIOTHÈQUE VIRTUELLE

L'équipe de la bibliothèque a préparé une [bibliothèque virtuelle](#) pour les adeptes de lecture. En cliquant [ICI](#), vous découvrirez les nouveautés disponibles en ligne.

RÉCUPÉRATION DU MATÉRIEL SCOLAIRE ET DES EFFETS PERSONNELS

Nous avons reçu de nouvelles directives qui autorisent, dès maintenant, la récupération du matériel scolaire et des effets personnels laissés au Collège. Des membres de notre équipe travaillent activement à mettre en place une procédure, tout en respectant les consignes de la Santé publique, qui vous permettra de vous présenter au Collège selon un horaire préétabli. Une communication vous sera acheminée à cet effet dans les meilleurs délais.

ACTIVITÉS DE FIN D'ANNÉE SCOLAIRE

Plusieurs activités inscrites à notre calendrier ne pourront être maintenues d'ici la fin de l'année scolaire. Pour d'autres, nous sommes à évaluer la possibilité de les tenir de façon virtuelle ou de les reporter à une date ultérieure. Une liste des activités mise à jour sera déposée sur le Pluriportail dans les prochains jours.

CÉRÉMONIE DE REMISE DES DIPLÔMES ET BAL DES FINISSANTS DE LA COHORTE 2019-2020

En terminant, le Collège tient à souligner le parcours exceptionnel des cinq dernières années de l'ensemble de ses finissantes et ses finissants. Ainsi, nous annonçons le report de la tenue de la cérémonie des diplômes et le bal, à l'automne prochain, si la Santé publique permet des rassemblements de 250 personnes et plus. Entre-temps, l'équipe de 5^e secondaire s'y prépare activement. Elle vous invitera d'ailleurs à visionner une vidéo qu'elle a spécialement préparée pour nos élèves et qui sera diffusée sur nos différentes plateformes de communication à compter du 30 avril prochain.

Nous vous remercions, chers parents et chers élèves, de votre précieuse collaboration au fil des dernières semaines et nous concluons, **ENSEMBLE**, cette formidable année scolaire 2019-2020.



Michel Baillargeon
Directeur général

